

## El peregrino (Javierada 2012)

¿En qué piensa el peregrino?:  
En las gotas de la lluvia, en el camino empedrado,  
En el sol que le calienta y ríos que bordear,  
En el amigo del alma, que permanece a su lado,  
Y en el cayado que evita la caída al tropezar.

En pueblos llenos de leña, en el árbol florecido,  
En las risas de los niños que se oyen al pasar,  
Disfrutar de lo que tiene, ser también agradecido,  
Y en rezar todos unidos, para recibir la paz.

Andaremos penitentes por los caminos de tierra,  
Subiremos altos montes para el silencio encontrar,  
Vaciemos las mochilas de cosas que no nos llenan,  
Y abandonemos los miedos que nos impiden llegar.

Si el peregrino no deja sus sandalias desgastadas,  
Si no se mancha de polvo, ni se moja al avanzar,  
Si no tropieza y se cansa, y sus ropas no se rozan,  
No es peregrino que vaya por sendero de verdad.

Hay que rezar caminando y dar gracias por la vida,  
A veces puede dolernos el alma y el corazón,  
Pero hay que seguir luchando y avanzar hacia delante  
y seguir por el sendero que nos lleve hasta el Señor.

Recemos a nuestra Madre, y demos gracias al cielo  
Por ser peregrinos fieles y haber llegado a Javier,  
Recemos y demos gracias por mostrarnos sin descanso,  
Que el Camino recorrido, es el que enseña a crecer.

Cuando un peregrino anda, ofrece todo su andar.  
Y cuando termina el camino, agradece el caminar.

Mica, Marzo 2012